

PABLO CAMPOS, SEREMI MINVU MAULE:

## “La cuenta pública presidencial destacó los avances en vivienda, ciudad y barrios”

**TALCA.** Cuando ya han transcurrido algunos días desde que el Presidente Gabriel Boric, entregó su cuenta pública, el seremi del Minvu Maule, Pablo Campos, destacó los alcances vinculados al sector de vivienda, ciudad y barrios que incluyó el informe presidencial.

En materia del Plan de Emergencia Habitacional, Campos resaltó que “más allá de las cifras que son alentadoras, el Presidente Boric, destacó en su cuenta que ya llevamos más de 200 mil viviendas a nivel nacional, con un avance del 74 por ciento, ello pese a las dificultades post pandemia que ha debido enfrentar el sector de la construcción que ha sido el que ha enfrentado grandes obstáculos para su reactivación. Por ello se resaltó la creación de un fondo de garantía estatal para el crédito hipotecario, una nueva ley de subsidio al dividendo recientemente aprobada por el congreso y el programa de arriendo justo. También la implementación de este plan que en la región ya alcanzó un 113 por ciento de avance, ha permitido reactivar el rubro inmobiliario y recuperar el rol fundamental del Estado en la gestión de suelo”.

### CIUDADES JUSTAS

También apuntó a los avances experimentados en materia del Plan de Ciudades Justas, donde hubo mención al Parque Cornelio Baeza de Talca, incluido en el plan piloto del programa a nivel nacional. “Nuestro compromiso no termina en la entrega de una vivienda. Con el plan ciudades justas estamos redefiniendo la forma en que pensamos la ciudad. Aspiramos a que cada hogar se integre a un entorno donde parques,

- En su informe al país el Presidente Gabriel Boric citó el Plan Urbano Habitacional Cornelio Baeza de Talca y los centros de cuidados ya inaugurados en Chanco y Pelluhue.



El seremi del Minvu, Pablo Campos, destacó los alcances vinculados al sector de vivienda, ciudad y barrios que incluyó el informe presidencial.

plazas seguras, veredas iluminadas, centros de salud cercanos, escuelas y jardines infantiles sean el denominador común y no la excepción. Por eso es que seguimos trabajando en el proyecto del Cornelio Baeza, uno de los 12 integrales urban-habitacionales que se están desarrollando en el país y que son la materialización de nuestra visión de una ciudad justa”, manifestó Campos.

En la misma línea subrayó que también la cuenta presidencial entregada al país, hizo referencia a los avances que se han logrado en la cartera del Minvu en materias de agenda legislativa y de gestión territorial, proceso de reconstrucción post sistemas frontales y los centros de cuidados. “En el ámbito de

los centros de cuidados es muy significativo el hecho que el Gobierno haya decidido hacer del cuidado una prioridad y Chile Cuida es el camino trazado con decisión. Se ha creado la credencial de persona cuidadora, que las reconoce y les permite acceder a atención preferente en el Estado y a descuentos en las empresas privadas que se han ido sumando. De los 100 centros de cuidados comprometidos por el Gobierno del Presidente Gabriel Boric, el Minvu tiene el desafío de desarrollar 70. En la región ya se inauguraron los centros en Chanco y Pelluhue, estando actualmente en obras de construcción centros en: Molina, Villa Alegre, Linares, Cauquenes y Talca”.

### MIRADA GLOBAL

En una mirada global de la cuenta pública entregada al país a casi nueve meses de terminar la actual administración, Pablo Campos, sostuvo que “fue una cuenta pública cargada de convicción, humildad, honestidad y con Chile por delante. El compromiso es seguir trabajando y mejorando la vida de las familias cada día. El Gobierno del Presidente Boric, se ha caracterizado por, sin abandonar sus convicciones, ajustar las prioridades y ampliar las alianzas con todos quienes han estado dispuestos a cruzar las veredas si es que eso significa, por ejemplo, que las pensiones de una vez por todas vayan a subir”, acotó el titular del Minvu en el Maule.